



Schwaigerstraße 5
82362 Weilheim
Telefon: 0881 - 3209
Mobil: 0159 - 08309400
www.kiga-mariaehimmelfahrt.de
kita.mariae.himmelfahrt.weilheim@bistum-augsburg.de



Eine Kneippkindertagesstätte der kath. Pfarreiengemeinschaft Weilheim

Liebe Kinderhausfamilien,

Termine:

09.07.2021 Unserer Vorschulkinder machen einen Ausflug auf den Bauernhof. Bei schlechtem Wetter – Ausweichtermin: 23.07.2021 (genauere Informationen haben die Vorschuleltern bereits erhalten)

Vorankündigung:

13.08.2021 Letzter Tag im Kinderhausjahr 2020/21. Das Kinderhaus schließt um 12:00 Uhr. Mittagessen gibt es an diesem Tag nicht mehr.

16.08. - 05.09.2021 Sommerferien ☺ Das Kinderhaus bleibt geschlossen.

06.09.2021 Planungstag für das Kinderhausteam. Die Kinder haben an diesem Tag noch Urlaub!

07.09.2021 Wir haben wieder für Sie und Ihre Kinder geöffnet.

Endlich ist der Sommer da!

Bitte denken Sie daran, Ihrem Kind eine ungefütterte Matschhose und Gummistiefel mit zu geben und auch die Wechselwäsche auf Tauglichkeit für die Jahreszeit zu überprüfen. Für sonnige Tage benötigt Ihr Kind eine Kopfbedeckung (Sonnenhut, Kappe, ...) und Sonnencreme. Idealerweise cremen Sie Ihr Kind gleich in der Früh schon zuhause ein.

Umgang mit Sonnencreme:

- Bitte beschriften Sie die Sonnencreme mit Namen des Kindes.
- Jedes Kind benutzt die eigene Sonnencreme.
- Kinder, die sich bereits selbstständig eincremen können, machen dies eigenständig. Kinder, die es noch nicht schaffen, unterstützen wir mündlich oder helfen aktiv beim Eincremen mit.

Verabschiedung der Vorschulkinder und Krippenwechsler:

In diesem Jahr dürfen wir unsere Krippenwechsler und Vorschulkinder wieder im kleinen Rahmen verabschieden. Wir feiern einen Gottesdienst, hierfür wird es zwei Termine geben. Genaue Termine sind noch nicht bekannt. Ein gemeinsames Essen im Nachhinein wird es dieses Jahr nicht geben.

In allen Gruppen findet am 29.7.2021 eine kleine Abschiedsfeier (inklusive gemeinsames Frühstück) statt. Die Kinder brauchen an diesem Tag keine eigene Brotzeit mitbringen.

Die Sommerferien sind in Sicht!

Das Kinderhausjahr neigt sich langsam dem Ende zu. Daher möchten wir Sie bitten, am letzten Tag vor den Sommerferien - bzw. Ihrem letzten Kinderhaustag den Garderobenplatz Ihres Kindes komplett leer zu räumen und uns so das sauber machen zu erleichtern. Überprüfen Sie bitte auch die Hausschuhe, alle Wechselwäsche, die Regenkleidung etc... daraufhin, ob sie noch gut passen und der Jahreszeit angemessen sind, bevor Sie sie im September wieder mitbringen. Vielen Dank!

Nikolaus gesucht!

Unser Kinderhaus sucht immer noch einen Nikolaus, der mindestens leuchtende Kinderaugen bringt. Für nähere Infos einfach im Büro oder in der Bernsteingruppe melden.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Kneippkinderhaus Mariae Himmelfahrt